
令和 6年度 第 4回番組審議会議事録 

 

（審議日）   2024年 12月 25日(水)   

（会場）    犬山市大字西古券 23番 

（時間）   16:00～17:00 

（出席者）  番組審議副委員長 大鹿 剛巨    

            委員 米澤 邦弘 

                        委員 佐々木 珠美   計 3名   

（会社側）  放送局長      武井  孝国       計 1名   合計 4 名 

 

 

 

（審議内容） 

第１号議案 放送審議   木曜日放送番組  

                                       計 10番組 

 

 

今回の審議会は、木曜日放送の番組について審議委員の自由な意見を述べていた

だきました。審議をしていただく前に番組の一部をお聴きいただきました。 

 

(大鹿副委員長) 

 各曜日にも言えますが、各番組自体は盛り上がっているとは思いますが、他局のよう

に縦のつながりみたいなことがあると良いと思います。 

 

(佐々木委員) 

 日中の番組ではもう少し犬山市や周辺の市町の情報を取り入れて放送してもらえる

と良いです。子供向けの番組ももう少しあるとよいです。 

 

(米澤委員) 

 木曜日には遅めの時間帯に生放送があるので良いと思います。やはり生放送のほう

がリスナーとのやり取りがリアルタイムであるので番組の賑わいになります。生放送でな

くても深夜帯の放送がもっと増えると良いですね。 

 

 

以上、貴重なご意見を頂きました。 

 

愛知北エフエム放送では、今回の審議会の中で委員から出された貴重なご意見を、

今後の番組づくりに反映させていきたいと考えております。 


